

Charles-Antoine Hartmann

Rechtsanwalt und Notar/ Gründungsgesellschafter

Tel : + 41 26 309 20 79**Fax :** + 41 26 323 23 66**E-mail :** charles-antoine.hartmann@hartmandreyer.ch**Web Site :** www.hartmandreyer.ch

Charles-Antoine Hartmann weist über 40 Jahre Erfahrung als Rechtsanwalt und Notar aus und gilt auf dem Platz Freiburg als einer der erfahrensten Notaren. Das Lizenziat erwarb er an der Universität Freiburg, sein Anwalts- und Notarpatent im Kanton Freiburg. Ausserdem absolvierte er verschiedene Auslandsaufenthalte, im Besonderen in Deutschland, Australien und in den USA. Seine Laufbahn begann Charles-Antoine Hartmann als Rechtsanwalt eines grossen, internationalen Unternehmens in Zürich.

Seine bevorzugten Aktivitäten liegen hauptsächlich auf den mit dem Notariat verknüpften Gebieten, wie Erbrecht, Familienrecht, Sachen- und Immobilienrecht, aber auch Gesellschaftsrecht. Als Verwaltungsrat zahlreicher Gesellschaften (insbesondere im Energie- und privaten/staatlichen Immobilien-Sektor), ist er zu einem Referenzexperten in der Unternehmensberatung geworden, sei es in der Abfassung kommerzieller Verträge oder bei der Anpassung/Änderung von Gesellschaftsstrukturen.

Sein Engagement in der Politik und für das Gemeinwesen, besonders bei grossen Infrastrukturprojekten des Kantons, zeigen seinen Willen sich im Interesse der Gemeinschaft einzusetzen. Charles-Antoine Hartmann war von 1991 bis 2006 Abgeordneter im Grossen Rat des Kantons Freiburg und als solcher Gruppenpräsident und Präsident der Justiz-Kommission. Von 1988 bis 2000 war er Präsident der Notarskammer des Kantons Freiburg. Zwischen 1996 und 2001 war er Mitglied der Bürgergemeinde der Stadt Freiburg und ist ausserdem noch Ehrenpräsident des Automobil-Clubs Schweiz und des Tennis-Klubs Aiglon, beides in Freiburg.

Spezialisierungen :

Notariat : Familienrecht, Erbrecht, dingliches Recht, Immobilien-Transaktionen, Handelsrecht, Gesellschaftsrecht, Vertragsrecht.

Sprachen :

Französisch, Englisch, Deutsch

Ausbildung :

Notarpatent (Freiburg) (1977)

Anwaltspatent (Freiburg) (1974)

Lic. iur. (Universität Freiburg) (1969)

Mitgliedschaften und Extra Curriculare Tätigkeiten:

Schweizerisches Anwaltsverband (SVA)

Schweizerischer Notarenverband (SNV)

Rechtsanwaltskammer Freiburg

Abgeordneter im Grossen Rat (1991-2006)

Alt-Präsident der Notarenkammer des Kantons Freiburg (1988-2000)

Ex-Mitglied der Bürgergemeinde der Stadt Freiburg (1996-2001)

Ehrenpräsident des Automobil-Klub Schweiz in Freiburg

Ehrenpräsident des Tennis-Club Aiglon in Freiburg

Präsident der internationalen Folklorentreffen Freiburg (1988-1994)